

Claude Monet, peintre célèbre



Le jardin de Monet à Giverny

1

Claude Monet est né à Paris. Il passe beaucoup de temps en Normandie. Il peint les paysages de la région normande, mais aussi les bords de Seine dans les environs de Paris. Dans la capitale, il rencontre d'autres jeunes peintres français, comme Manet et Renoir.

2

Les critiques d'art de l'époque n'aiment pas les peintures de Monet. Ses amis et lui décident d'organiser leur propre exposition en 1874. Son tableau *Impression, soleil levant* est très critiqué. Il va pourtant donner son nom à un grand courant artistique de peinture : l'impressionnisme.

3

En 1883, Monet s'installe à Giverny, en Normandie. Il devient de plus en plus célèbre. Il aime peindre les plantes de son jardin et la lumière du jour. Il crée plusieurs grands tableaux qui représentent l'étang dans son jardin de Giverny et ses nymphéas. Ces tableaux-là sont connus dans le monde entier.

d'après les fiches du Petit Quotidien, mars 2018